

# Lieber guter Weihnachtsmann.... - ein Wunschzettel für die Kripo

18.12.2022

Zum Jahresabschluss begegneten sich bekannte und neue Gesichter des Bezirksverbands Schwerin am 15.12.2022 in Schwerin in geselliger Runde bei Speis und Trank. Neben alten Kriminalfällen und spektakulären auch grenzüberschreitenden Fahndungen wurden auch aktuell drängende Themen, die unseren Mitgliedern bei ihrer täglichen Arbeit unter den Nägeln brennen, angesprochen. Wir sprechen hier u. a. von aktiven Mitgliedern, die im zweitgrößten Landkreis von Deutschland (Ludwigslust-Parchim) ihren Kriminaldienst verrichten. Leider wurde der Wunschzettel „etwas“ umfangreicher, weil scheinbar ganz normale Dinge noch immer nicht im Alltag des Kriminaldienstes angekommen sind. Wir hoffen, dass der Wunschzettel nicht nur vom lieben Weihnachtsmann, sondern auch von den politischen Entscheidungsträgern in unserem Land gelesen wird.

*Lieber guter Weihnachtsmann...*

*ich bin mit Herz und Seele Kriminalist und mag meine Arbeit wirklich sehr. Viele Wünsche zu Weihnachten habe ich nicht. Je älter ich werde, desto mehr wünsche ich mir zu Weihnachten Dinge, die man nicht kaufen kann. Ich habe nur ein „paar“ Wünsche offen, damit ich meine Arbeit zufriedenstellend erfüllen und ein gutes Ergebnis erzielen kann. Ich wünsche mir deshalb:*

- einen Arzt, der für die Prüfung der Gewahrsamstauglichkeit und die Durchführung von Blutproben und Leichenschauen zügig zur Verfügung steht
- einen geeigneten Einsatzhund in der Nähe für akute Einsätze und nicht mit einer Anreisezeit von 2 Stunden aus Vorpommern
- Handyortungen bei vermissten Personen als allererste und nicht als allerletzte Maßnahme
- weniger Personalrotation und längere Standzeiten im Kriminaldauerdienst (KDD) um Kompetenzen aufzubauen
- ausreichende und geeignete Brandschutzausstattung für Einsätze an Brandorten
- neue Fahrzeuge für den KDD mit weniger als 200.000 km
- dass der Zuständigkeitserlass auch in der Realität so umgesetzt wird, wie es auf dem Papier steht
- keine unnötigen und zu langen Lagebesprechungen ohne Relevanz für die Ermittlungsarbeit

Neben all den Wünschen wurden die schon vorhandenen Drohnen positiv hervorgehoben. Auch wenn diese im KDD nicht in der Dunkelheit einsetzbar sind, unterstützen sie die Kripo dennoch in Einsätzen wie Festivals oder anderen polizeilichen Anlässen.

Der BDK Mecklenburg-Vorpommern wünscht allen Kolleginnen und Kollegen trotz vieler ungelöster Probleme und Baustellen eine ruhige, verletzungsfreie und mit vielen Freizeitanteilen durchzogene Weihnachtszeit, einen reibungslosen Jahreswechsel und ein weniger belastendes Jahr 2023.

¡ POLICE NAVIDAD !

Bezirksvorsitzender

Stephan Gäfke